

COMMUNIQUE DE PRESSE

26 janvier 2022

L'INSEE enquête à Bellerive

L'institut national de la statistique et des études économiques (INSEE) réalise régulièrement ses enquêtes auprès des Français et prochainement à Bellerive.



Depuis 2020, la ville de Bellerive fait partie des zones d'enquête de l'INSEE. De fait, un panel de foyers bellerivois se verra bientôt interrogé entre le 31 janvier et le 16 avril 2022. L'enquête porte sur les ressources et les conditions de vie.

Chaque ménage concerné sera prévenu préalablement par courrier. L'enquête pourra se faire de plusieurs manières : via internet, par téléphone ou au passage d'un enquêteur de l'INSEE muni d'une carte professionnelle.

Les réponses fournies sont strictement confidentielles et ne seront utilisées qu'à des fins statistiques.

Au sein de la Mairie, Mme Bénédicte NGuyen assure le rôle de correspondante entre l'INSEE, les foyers bellerivois et la Commune. Elle pourra être suppléée en cas d'absence par Mme Virginie Arnold.